



Séjour 2 jour 3

publié le 21/01/2020

Descriptif :

Que d'aventures !

Temps agréable et bonne neige pour une bonne journée au final.

Le premières douleurs se sont fait sentir au moment de remettre les chaussures de ski.



Mais il faut un peu dépasser les petites courbatures pour progresser.

A ce sujet nous sommes à nouveau épatisés de voir à quelle vitesse les enfants sont capables d'apprendre à skier alors que la plupart n'étaient jamais montés sur des skis hier encore. Autre satisfaction pour nous, les voir s'entraider avec bonne humeur.

Seule petite contrariété, deux élèves se sont rencontrées un peu vite sur une plaque de verglas. Résultat des courses Lilou et Margot n'ont rien de grave. Après avis médical, elles rejoindront l'équipe sur les pistes avant la fin du séjour.

Une surprise nous attendait avant de quitter la station . Les chiens de traîneau étaient là , tout contents de recevoir des caresses.



Ce soir comme hier , il est prévu que nous passions une bonne soirée ensemble à jouer ou à chanter avant de nous coucher tôt pour réattaquer les pistes en forme.

A demain.